



PHOTO : JULIEN HAY

Rue de Tanger trio

Près des boulevards extérieurs de Paris et de La Villette, cette fameuse rue traverse les derniers quartiers d'un Paname populaire et métissé. C'est aussi ici que se trouvait un célèbre bal musette : le Tourbillon. Pour le contrebassiste Pierre-Yves Le Jeune, de ce symbole, se dessine un projet musical construit autour de la rencontre entre accordéon musette et percussions orientales. Finalistes du concours national de jazz de La Défense en 2019, le trio explore un jazz-musette rafraîchissant, exigeant et explosif où les improvisations virtuoses sont mises au service d'une narration ambitieuse et limpide. Animé par le goût du mélange et du brassage culturel, le trio Rue de Tanger propose une relecture audacieuse et rafraîchissante d'un folklore musicale oublié.

Apéro-concert
Salle Stendhal

Quand ?

Judi
29 février 2024
19 h 30

Où ?

5 rue Hauquelin
38000 Grenoble
Arrêt « Musées »
de la ligne de tram' B

Tarifs

Adhérent : entrée libre
Tarif plein : 15 €
Tarif réduit : 10 €

Infos

www.jazzclubdegrenoble.fr

Qui ?

Pierre-Yves Le Jeune
Contrebasse

Laurent Derache
Accordéon

Wadie Naim
Batterie et percussions